

Industriales a un paso de final de béisbol cubano, inédito desde 2012



Las Tunas, Cuba, 16 ene (PL) Industriales saldrá a por todas hoy ante Las Tunas en busca de un triunfo que lo clasifique a la gran final del Campeonato cubano de béisbol por primera vez desde 2012.

Los azules de La Habana, dirigidos por Víctor Mesa, comandan la serie semifinal por tres victorias contra dos de sus adversarios, luego de imponerse en los partidos dos (12-5), tres (4-0) y cinco (4-2), y caer en el primero (7-9) y el cuarto (3-6).

El zurdo Misael Villa lanzará las serpentinas por los capitalinos, avalado en la extraordinaria actuación del pasado jueves, durante el tercer duelo del match, cuando lanzó siete entradas y un tercio sin permitir anotaciones a la artillería tunera.

Para el serpentintero, que llegó a Industriales procedente de Artemisa para disputar la etapa de playoff, ese representó -en general- su oncenno éxito de la temporada, en la cual promedia para 2.68 de carreras limpias.

Ahora, su encomienda en suelo hostil lleva una presión adicional: asegurar la victoria en el sexto cotejo para meter a Industriales en la finalísima por primera vez desde 2012, aunque en aquella campaña perdió el enfrentamiento por el título nacional ante Ciego de Ávila.

Debemos ir hasta la temporada 2010 para rememorar la última vez que los azules subieron al trono de Cuba. De hecho, esa fue la decimosegunda coronación de Industriales, el equipo más laureado de la historia de la pelota de la mayor de las Antillas.

Los industrialistas tienen una importante estadística a su favor: el equipo que gana el quinto juego y pone la serie 3-2 a su favor -como hicieron- pasa a la siguiente ronda en el 80 por ciento de las veces.

Sin embargo, Las Tunas cree en la remontada, aunque para ello debe calentar sus bates, los cuales solo produjeron carreras en dos de los 27 episodios disputados en los últimos tres choques del playoff, de visitantes en el estadio Latinoamericano de La Habana.

Desde las 19:15, hora local de hoy, en el estadio Julio Antonio Mella, el timonel de los leñadores enviará al ruedo al derecho Vladimir Baños, un lanzador de vasta experiencia en etapas de postemporada, donde acumula más de 150 entradas lanzadas y 10 triunfos antes de esta contienda.

En su salida frente a Industriales, precisamente contra Villa, Baños solo pudo 'caminar' cuatro y dos tercios de entradas, con cuatro carreras limpias permitidas, cuatro ponches propinados y cuatro boletos regalados, una actuación mediocre.

Los tuneros deberán concentrarse en cada turno al bate, en cada lanzamiento, en cada lance para aventajar a un histórico, uno de los cuatro grandes del béisbol cubano, Industriales, que salió delante en el marcador en todos los partidos de la serie hasta ahora.

De hecho, los azules llegaron delante al último tercio en los dos partidos que perdieron, el primero y el cuarto, antes de desperdiciar ventajas de cuatro (7-3) y tres carreras (3-0), respectivamente.

Incluso se puede ir más allá, Las Tunas marcó el 64 por ciento de sus carreras después del séptimo inning (14/22), un dato que deja en evidencia las penurias del bullpen industrialista, que ahora cuenta con el derecho Vladimir García (llegó de refuerzo para los playoffs) como su principal exponente.

El ganador de este match semifinal sacará pasaportes a la gran final del campeonato, donde ya espera Granma, campeón defensor, verdugo de Matanzas en la otra semifinal, por fácil 4-1.

Más adelante, el campeón nacional representará a Cuba en la Serie del Caribe de Jalisco-2018, prevista del 2 al 8 de febrero próximo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/152686-industriales-a-un-paso-de-final-de-beisbol-cubano-inedito-desde-2012>



Radio Habana Cuba